

## Schüler beweisen Gespür für Aktienkurse



Von BZ-Redaktion  
Mo, 07. Januar 2019  
Bad Säckingen

Teams des Scheffelgymnasiums beim Planspiel Börse erfolgreich.



Erfolgreiche Börsianer: die „Oberhöfler Aktionäre“ und Spielleiterin Bettina Amann Foto: Sparkasse

BAD SÄCKINGEN (BZ). Europas größtes Börsenspiel, das jährlich im Herbst von den europäischen Sparkassen organisiert wird, ist jüngst nach elfwöchiger Spielzeit zu Ende gegangen. Eine spannende und interessante Börsenzeit erlebten rund 26 000 Teams aus Deutschland, Italien, Frankreich, Luxemburg, Schweden und Mexiko. Aus dem Geschäftsgebiet der Sparkasse Hochrhein waren knapp 400 Teilnehmer in 111 Teams am Start, so eine Pressemitteilung der Sparkasse.

Bei der Sparkasse Hochrhein erzielten die "Oberhöfler Aktionäre" in der Depotgesamtwertung ein hervorragendes Ergebnis. Alexander Schwendemann, Kevin Merkel, Nico Richter und Leonardo Romano vom Scheffel-Gymnasium Bad Säckingen erhöhten ihr virtuelles Startkapital von 50 000 Euro um 13,2 Prozent auf 56 614,00 Euro. Damit erreichten sie in Deutschland den fünften Platz und in Baden-Württemberg den Sieg. Dafür erhalten sie vom Sparkassenverband Baden-Württemberg bei der Siegerehrung in Stuttgart ein Preisgeld von 1000 Euro.

Den zweiten Platz bei der Sparkasse Hochrhein sicherten sich "LesCinq" von der Robert-Schuman-Realschule Waldshut mit einem Depotwert von 51 390,11 Euro. Platz drei der Depotgesamtwertung erreichten mit einem Depotwert von 50 577,89 Euro vier Schüler von der Justus-von-Liebig-Schule Waldshut.

Die ersten drei Plätze in der Nachhaltigkeitsbewertung bei der Sparkasse Hochrhein sicherten sich Schüler vom Scheffelgymnasium Bad Säckingen. Viktoria Bäumle, Amelie Albiez, Diana Handkus und Sofia Zimmermann freuen sich über den ersten Platz.

Die Schülerinnen investierten ihr Startkapital am gewinnbringendsten in nachhaltige Wertpapiere und erwirtschafteten somit einen Nachhaltigkeitsertrag von 1264,45 Euro. Platz zwei der Nachhaltigkeitsbewertung mit 800,07 Euro erreichten drei Neuntklässler. Das Team "Mumbai Warriors" erwirtschaftete einen Nachhaltigkeitsertrag von 368,06 Euro und landete auf dem dritten Platz. Auch die Auszubildenden der Sparkasse Hochrhein nehmen jedes Jahr "außer Konkurrenz" am Planspiel Börse teil. Am Mitarbeiter-Wettbewerb "Planspiel Börse Plus" erzielten außerdem 26 Mitarbeiter-Teams zum Teil beachtliche Ergebnisse.

Für die jeweils zehn besten Schülergruppen der Depotgesamt- und Nachhaltigkeitsbewertung fand die Siegerehrung am 18. Dezember 2018 in der Sparkasse in Waldshut statt. Die jeweils drei besten Teams sind am 6. Februar 2019 zur Broker's Fahrt nach Stuttgart mit Besuch der Börse eingeladen. Die nächste Spielrunde des Planspiels Börse startet am 25. September 2019.

---

Ressort: [Bad Säckingen](#)

Veröffentlicht in der gedruckten Ausgabe der BZ vom Mo, 07. Januar 2019:

» [Zeitungsartikel im Zeitungslayout: PDF-Version herunterladen](#)

---

## Kommentare

Bitte registrieren Sie sich einmalig bei "Meine BZ", um Artikel auf BZ-Online kommentieren zu können. Beachten Sie bitte [unsere Diskussionsregeln](#), die [Netiquette](#).

[Jetzt registrieren](#)

Sie haben bereits einen "Meine BZ"-Zugang?

[Jetzt anmelden](#)

---